

HR RATINGS

Preven más volatilidad por gasolinas y alza de tasas

[MARGARITA JASSO BELMONT]

■ La calificadora HR Ratings consideró que este año será complicado y de mucha volatilidad para los estados y municipios, ante un escenario de alzas en los precios de las gasolinas y de las tasas de interés, además de la entrada en vigor de la Ley de Disciplina Financiera.

A través de un análisis, señaló que el incremento en las tasas, por parte del Banco de México (Banxico), se reflejará en un mayor costo de financiamiento para las entidades federativas, pues estima que habrá un aumento de 75 puntos base adicionales para la tasa de interés de referencia que actualmente se ubica en 6.25 por ciento.

Además, pronosticó que ante la liberalización de los precios de las gasolinas, la inflación anual al cierre del año será de 5.2 por ciento, cifra mayor a la reportada en años anteriores como en 2015 que logró un nivel de 2.9 por ciento, lo que impactará a los precios de los productos en todo el país.

“Habrá de considerar que no sólo estimamos un incremento en servicios generales por concepto de gasolina, sino un entorno de mayor inflación experimentada en 2016. El efecto de lo anterior deberá de ser paliado a través de programas cada vez más agresivos en el gasto, principalmente en el gasto corriente, y el efecto final dependerá de la flexibilidad financiera de cada uno de los estados y municipios”, señaló.